

Ressort: Vermischtes

Ballettchef des Moskauer Bolschoi-Theaters bei Säureanschlag verletzt

Moskau, 18.01.2013, 16:44 Uhr

GDN - Der Ballettchef des weltberühmten Moskauer Bolschoi-Theaters, Sergej Filin, ist bei einem Säureanschlag durch einen unbekanntem Täter schwer verletzt worden. Wie die Moskauer Polizei mitteilte, wurde der 42-Jährige am späten Donnerstagabend in der Nähe seiner Wohnung angegriffen.

Der Täter schüttete Filin dabei die Säure ins Gesicht und flüchtete anschließend. Der Ballettchef erlitt schwere Verletzungen an Kopf und Hals. Ärzte eines Moskauer Krankenhauses kämpfen derzeit um Filins Augenlicht. Der ehemalige Balletttänzer führt das Bolschoi-Theater seit März 2011. Hintergrund des Angriffs könnte russischen Medienberichten zufolge Neid oder Rache sein.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6040/ballettchef-des-moskauer-bolschoi-theaters-bei-saeureanschlag-verletzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com